

*El colectivo de padres denuncia la situación laboral de las educadoras de la guardería "Petits Estels"*

## "Una buena educación requiere unos buenos medios"

CELINA CEDRO

En Llinars del Vallès los padres tienen muy claro que quieren "lo mejor para los hijos", así lo expresa **Virgina Gran**, representante del Consejo Escolar de Padres de la guardería "Petits Estels", y por eso este curso han hecho saltar la alarma al observar una situación que califican de "anormal y poco conveniente para la educación de los niños". Según apunta Gran, el problema es que en la guardería hay una excesiva rotación de educadoras: "el curso pasado hubo un mes durante el cual pasaron tres profesoras diferentes, y en este curso, sólo a las tres semanas de iniciar las clases ya ha habido una baja".

Esta situación preocupa mucho a los padres, puesto que creen que sus hijos se ven forzados a realizar una adaptación continua en una edad en la que comienzan a crear lazos afectivos y en la que es importante mantener un entorno sólido de afectividad. Por eso, decidieron profundizar un poco más en el tema y se dieron cuenta de que la rotación de las profesoras se debía a que el sueldo que recibían por realizar su labor de educación era y sigue siendo muy bajo. Y por eso, en cuanto encontraban una oferta mejor, dejaban su puesto como educadoras.

Así lo corrobora **Teresa Pou Vellvehi**, directora de la guardería municipal "Petits Estels" que lleva unos dos años en funcionamiento desde que ha pasado a ser municipal, y que atiende a unos 50 niños de entre 0 y 3 años.

**Pou**, también cree que lo mejor para el centro sería un equipo de profesorado estable, y que eso permitiría mejorar la enseñanza, pero el problema no es sencillo. Según **Pou** "las profesoras se encuentran muy a gusto trabajando en el centro Petits Estels, pero en las comarcas de los alrededores los sueldos son más elevados y esa es la razón por la que deciden marcharse".

Según **Maribel Llaveró**,



Xavier Solanas

**La guardería "Petits Estels" es de titularidad municipal pero está gestionada por una empresa privada.**

técnica de cultura en el Ayuntamiento de Llinars, el hecho de que los sueldos de los educadores sean más elevados en otras comarcas se explica porque en Llinars: "a pesar de que la guardería es municipal, el Ayuntamiento se ve sobrepasado para poder llevar la gestión y ha optado por hacer que la gestión la lleve una empresa externa: Clece". Esta empresa se rige por el convenio colectivo que afecta a toda Cataluña y cumple legalmente con los salarios mínimos exigidos. Según **Llaveró** el Ayuntamiento ha evaluado la posibilidad de redondear los sueldos pero supone un coste muy elevado.

Para **Martí Pujol**, alcalde de Llinars, "es un problema que no es competencia del Ayuntamiento, puesto que los trabajadores no son directos. Es un problema en el que los sindicatos de trabajadores deben presionar para mejorar las condiciones a nivel autonómico". Pujol, también destaca que esta empresa lleva más guarderías que funcionan de la misma manera y que, en realidad, este año al Ayuntamiento, no le consta ninguna baja de las educadoras. A esto último, los padres del Consejo Escolar de "Petits Estels", y la directora del centro, responden que las educadoras están a la espera de si las presiones que se están rea-

.....

**GOBIERNO**  
*El Gobierno local afirma que hará lo que esté en su mano para mejorar la situación*

lizando sirven para mejorar su situación laboral y por eso aún se mantienen en el puesto.

Los padres del Consejo Escolar también se preguntan si las subvenciones que da la Generalitat, 1800 euros por niño, no ayudarían a mejorar esta situación, pero en el Ayuntamiento explican que estas subvenciones, que todavía no han llegado, servirán para eliminar los números rojos de la gestión del año pasado.

Sin embargo, y a pesar de afirmar que esta situación no compete al Ayuntamiento, Pujol reconoce que los sueldos son muy bajos y afirma que la principal preocupación del Ayuntamiento es que "la gente esté satisfecha" y por ello hará lo que esté en su mano para mejorar esta circunstancia. Mientras tanto, las profesoras esperarán a ver si realmente su situación se resuelve de forma satisfactoria.

## SILDAVIA

### Cabeza Rapada

Apreciado Boris:

Mi amigo Cocoliso se ha quitado de la circulación por una temporada. Me escribió el otro día un mail diciéndome que estaba afectado por una gripe galopante y que se pasaría unos cuantos días en la cama. Al parecer el virus le atacó de forma despiadada y en dos segundos se quedó para el arrastre. Antes de ver el informativo nocturno se encontraba feliz de la vida. Nada más anunciarse que grupos "antifascistas" habían provocado graves incidentes ante una comisaría de policía y destrozado algunos comercios, quedó más mermado que la radiografía de un suspiro. Son bastante fastidiosos estos virus que corren por Sildavia. Me cuentan que no es la primera vez que le sucede. Y tengo que decir que me sorprende en alguien que rezuma salud por los cuatro costados. ¡¡Se ve por su calva sonrosada !!. No me acabo de creer que alguien que se enorgullece de comerse medio buey de una sentada se amilane ante un bichito de dimensiones microscópicas... No soy el único que sospecha que hay algo más en estas salidas relámpago del foro. De hecho el otro día me decían que no hay tal bichito infeccioso jugueteando por el torrente sanguíneo, sino que se trata de un efecto secundario de la alopecia que sufre desde su más tierna infancia. Más concretamente, de un efecto secundario oculto que sólo se manifestó el día que decidió hacer tabla rasa con su pelo. Cuentan que nada más salir del barbero coincidió con una manifestación antisistema y un grupo de energúmenos embozados lo enviaron al Hospital tras llamarlo "siervo del capitalismo", "fascista" y "cabeza rapada". Ese día la policía también esperaba órdenes para actuar. No me extraña que después de eso se quite de en medio cada vez que esa pandilla sale a tomar la calle. Cualquiera que no tenga un pelo de tonto lo haría. Y Cocoliso, doy fe, tiene la cabeza rapada, pero no el cerebro. Se despide atentamente.



➔ **JORDI ABAYÁ**